



Oviedo Apartments

Pillar de la Horadada

RL Group
Royal Legend

Quiénes somos

RL Group es una asociación de personas con ideas afines que cuentan con una amplia experiencia en la ejecución de proyectos de construcción con éxito desde el año 2000. En nuestro trabajo nos guiamos por la fórmula ideal para el éxito, que hemos desarrollado y perfeccionado a lo largo de los años: un proyecto de éxito = calidad+estilo+seguridad. Realizar proyectos en el mercado inmobiliario español es más que un negocio. Para nosotros es una oportunidad de hacer realidad nuestro respeto y admiración por las características únicas de la arquitectura y la naturaleza española. Nuestro objetivo no es sólo construir viviendas, sino crear una nueva calidad de vida, que se basará en la armonía con la naturaleza que nos rodea, la cultura y las tradiciones locales. Estamos orgullosos de poder decir que le ofrecemos no sólo un hogar moderno y confortable, sino también una sólida inversión de futuro.



Nuestra misión

"Royal Legend" encierra un profundo significado, que refleja no sólo la impecable calidad de las obras de construcción de nuestra empresa, sino también la estrecha conexión con el rico patrimonio cultural e histórico de España, que se entrelaza con la tecnología moderna y la innovación. La palabra "Real" en nuestro nombre no es casual. Expresa nuestro compromiso con la máxima calidad, como las construcciones reales del pasado. Y la palabra "Legend" plantea una cuestión importante sobre nuestro papel como creadores de futuro. No nos limitamos a construir edificios, creamos leyendas que inspirarán y marcarán las pautas para las generaciones futuras, tanto en términos de diseño y enfoque arquitectónico como de responsabilidad ante los clientes y la sociedad, incluso cuando nuestras innovaciones de hoy pasen a formar parte de la Historia. "Royal Legend" es el puente entre las tradiciones ancestrales y los grandes logros futuros que estamos llamados a hacer realidad.



Pilar de la Horadada



Pilar de la Horadada es una localidad excepcional, a orillas del Mar Mediterráneo, con un microclima único, con 300 días de sol al año e inviernos suaves. Un paraíso para los amantes de la playa y los deportes náuticos, con la Laguna del Mar Menor: la mayor piscina natural del mundo, y el arenal de La Manga del Mar Menor. La localidad también es conocida por sus magníficas playas de arena blanca y fina, 5 de ellas con Bandera Azul, reconocidas por su impecable limpieza y su desarrollada infraestructura. Pilar de la Horadada ofrece muchas comodidades: parques, polideportivos, tiendas y famosos campos de golf, los que atraen a deportistas de todo el mundo. Es un lugar no sólo para las vacaciones, sino también para vivir, donde la comodidad y la diversidad se unen al esplendor natural y al entretenimiento.

Oviedo Apartments

Oviedo Apartments es un edificio de 3 plantas con sistema de control de acceso y ascensor, construido con acabados modernos. El equipamiento básico incluye sanitarios, muebles de cocina y armarios empotrados en dormitorios, preinstalación de aire acondicionado.

Los pisos de la 1^a planta tienen acceso a zonas privadas de relax en el patio.

Los pisos de la 2^a planta tienen zonas de solarium individuales en la azotea.

Los pisos de la 3^a planta disponen de amplias terrazas con impresionantes vistas.





Ventajas infraestructurales del proyecto

El complejo de apartamentos está situado a 45 minutos en coche del aeropuerto de Alicante, a 25 minutos en coche del aeropuerto de Murcia y a 15 minutos de la localidad de Torrevieja.

Infraestructura desarrollada, hay absolutamente todo para una vida cómoda - colegios internacionales y guarderías, institutos - a poca distancia, hospitales, un gran número de tiendas de alimentación.

Para los amantes del deporte activo, restaurantes, también hay centros deportivos, campos de fútbol, piscinas cubiertas y muchas más instalaciones deportivas diferentes. Campos de golf como Lo Romero, Villa Martin, Campoamor se encuentran a poca distancia en coche.

Para los amantes de las vacaciones relajantes, contamos con baños de lodos terapéuticos de Lo Pagan, con lagos salados y balnearios.



Oviedo
Apartments

Hasta pronto!